

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Keberadaan Pasar Tradisional terhadap Eksistensi Keraton Kanoman Kota Cirebon yang telah dibahas sebelumnya, sebagai bab akhir penulisan skripsi ini maka akan di kemukakan kesimpulan dari hasil penelitian berikut dengan beberapa rekomendasi yang diharapkan dapat berguna bagi seluruh pihak yang terkait.

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan hasil dari penelitian bahwa kepedulian pedagang di Pasar Kanoman terhadap lingkungan Keraton Kanoman sudah sangat baik, ini terlihat dari kesadaran pedagang yang tidak pernah membuang sampah sembarangan dan selalu menegur apabila ada seseorang yang ingin mencemari lingkungan keraton. Selain itu pula, Pasar Kanoman memiliki daya tariknya tersendiri, letaknya yang berada di lingkungan keraton dan juga mudah dijangkau menggunakan transportasi umum menurut konsumen keberagaman barang yang dijual dan kualitas barang yang bagus pun menjadi daya tarik bagi Pasar Kanoman. Selain itu, Pasar Kanoman ini termasuk kedalam pasar yang menjual tekstil dengan kualitas yang bagus. Pasar Kanoman yang berada di lingkungan keraton saat ini belum mendukung keberadaan Keraton Kanoman. Pasar dan Keraton Kanoman tidak memiliki hubungan kerjasama terkait masalah promosi wisata budaya. Saat ini hubungan antara Pasar Kanoman dan Keraton Kanoman hanya sebatas menyewa sebagian lahan keraton. Pasar Kanoman melakukan aktifitas jual belinya sendiri yang dikelola oleh Perusahaan Daerah dan Keraton Kanoman dengan wisata budayanya sendiri dan dikelola oleh pihak Keraton Kanoman.

B. Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah diperoleh, maka penulis ingin memberikan beberapa rekomendasi kepada berbagai pihak yang terkait, berikut rekomendasi yang ingin disampaikan.

1. Melihat pada keadaan Keraton Kanoman saat ini, agar dapat diakui keberadaannya Keraton Kanoman seharusnya dapat memproduksi kerajinan sehingga pada saat wisatawan domestik atau wisatawan mancanegara datang berwisata ada cinderamata khas dari Keraton Kanoman.
2. Terkait permasalahan pasar yang berada di lingkungan Keraton Kanoman, seharusnya Pemerintah Daerah Kota Cirebon dan pihak keraton melakukan sebuah perencanaan pembangunan agar Pasar Kanoman dipindahkan sehingga tidak merusak lingkungan Keraton Kanoman.
3. Selain menjual kebutuhan masyarakat setempat, Pasar Kanoman diharapkan dapat menjadi wahana promosi budaya keraton dengan cara menjual barang hasil Keraton Kanoman.
4. Sesuai dengan penelitian ini, penulis menyarankan kepada seluruh guru khususnya guru geografi untuk lebih memperkenalkan berbagai macam warisan budaya di Indonesia dengan tidak merusak lingkungannya terlebih lagi apabila terjadi pembangunan didalamnya. Sehingga dapat menggugah kesadaran siswa dalam memperlakukan warisan budaya dengan baik dan bijak.